

～学校教育目標～

一人一人の子どもに、平和な未来を築くための「生きる力（学ぶ力）」を育てる教育を実現する

いたわり はげます 平和な学校

長崎市立城山小学校 学校だより

★ **しろやま大すき**

第32号 令和4年3月8日(火)

校長 武末 弘之

本校ホームページ <https://www.nagasaki-city.ed.jp/shiroyama-e/>

## まん延防止等重点措置解除

標記重点措置が3月6日までで解除されました。長崎県内の新規感染者は減少傾向にあり、本校においても、全校的に風邪症状等での出席停止者が減ってきました。とは言え、長崎市においてはつい先日まで100人前後を推移していました。

これからも、基本的な感染予防対策は続けていく必要はあります。引き続き、マスク着用や手洗い・うがい、三密回避などに留意して現在の学年を締めくくり、卒業・修了の日を迎えたいと思っています。御家庭での御理解、御協力をお願いいたします。

## 卒業・修了の3月！！

早いものです。3月も1週間が過ぎました。数えてみると、子どもたちが登校する日は、今日を含めて6年生が8日間、1～5年生は11日間となります。これから、何かにつけて「〇年生最後の〇〇」と言われるようになります。

1日1日を大切に、今の学級・学年で思い出をたくさんつくり、笑顔で最後の日を迎えてもらいたいものです。

### 6年生“最後のピースナビ”

少し前になりますが、2月22日に6年生が5年生に対して城山小で最後の「ピースナビ」を行いました。

小グループを作って校内の被爆遺構を巡りながら、6年生が5年生に説明を行いました。その後はグループで、そして全体で振り返りの時間をとりました。説明をするときの6年生の自信にあふれた姿、真剣に話を聞く5年生の姿、相手の話をしっかり受け止めて質問したり答えたりする姿が見られ、とてもうれしくなりました。

この6年間でしっかりと学び、被爆の継承と平和の発信を積み重ねてきた集大成を目の当たりにできたこと、5年生が「今度は自分たちが」という思いを強くすることができたことに喜びを感じ、忘れられない2022/2/22となりました。6年生の皆さん、ありがとうございました。

(今回はコロナ禍であったため、極力分散した状態で、リモートによる方法も取り入れながらの実施でした)



裏面に続く

## “6年生を送る会”

3月4日、「6年生を送る会」が行われました。今回は、始めの言葉から終わりの言葉までを1本の動画にまとめ、各教室で視聴するという形での実施でした。

体育館で一堂に会して、各学年の発表やメッセージを生で見たり聴いたりすることはできませんでしたが、6年生に感謝し、中学校でもがんばってもらいたいという気持ちが伝わり、心温まる時間となりました。校旗の引き継ぎ式もあり、5年生に伝統ある校旗が渡されました。

これまで、全校の先頭に立って学校をリードしてくれた6年生の皆さん、ありがとうございました。

## 3月の“詩の検定”

詩の検定も、今年度最後の月となりました。御存知のことと思いますが、今月は、昨年5月から今年1月までの8編の中から、「自分のお気に入り」「自信がある」「合格できなかった」などの詩を選び、それにチャレンジしてもらっています。チャレンジできる日も限られているため、毎日多くの子どもたちが校長室を訪れています。

達成率は、1月が69%、2月が72%となっています。また、これまでの最高は6月の83%です。

チャレンジできる日数が少なく、時間的にはとても厳しい状況ですが、これまでの最高で今月を終えることができることを願っています。

### <3月にチャレンジする詩 一覧>

5月	竹のように (竹中 郁)	10月	だいじょうぶ (にしむら えいじ)
6月	わたしと小鳥とすずと (金子 みすゞ)	11月	ひとつのことば (北原 白秋)
7月	おれは かまきり (かまきりりゅうじ・工藤 直子)	12月	ぼくは ぼく (からすえいぞう・工藤直子)
9月	本気 (相田 みつを)	1月	まっすぐについて (いのししぶんた・工藤 直子)

多くの皆さんのチャレンジ、待っています！！

長崎っ子の約束  
〔あはは運動〕

「あいさつ・へんじ げんきよく！」  
「はやね・はやおき・あさごはん！」  
「はきものそろえ いいきもち！」

この3つの約束の、最後の文字を縦に並べると、何と、長崎伝統の祭り【くんち】になるんです。皆さん、知っていましたか？